



TINY HOUSE, BOCHUM

Bauherr Client

Dipl.-Ing. Thomas Stark, Bochum

Architektur Architecture

Stark Design, Dipl.-Ing. Thomas Stark, Bochum

Realisierungsdatum Year of realisation

2020

Produkte Products

Winglet CL, Q FOUR 40°

Einsatzbereiche Fields of use

Arbeiten, Wohnen, Entspannen

Fotos Photos

Dipl.-Ing. Thomas Stark, Bochum

Kurzbeschreibung / Konzept

Short description / Conception

Je kleiner der Grundriss eines Gebäudes, desto wichtiger eine ausdrucksvolle Innenausstattung. Im beliebten Bochumer Süden hat Architekt Thomas Stark auf nur 40 Quadratmetern Grundfläche, 60 Quadratmeter großzügig wirkende Wohnfläche gezaubert. Bei der Innenausstattung entschied er sich für einen Mix aus ehrlichen, teils roughen Materialien und ausgewählten Designerstücken. Schwarze Nimbus Q FOUR Leuchten und kabellose Winglet CL-Wandleuchten gehen eine Verbindung zu Charles und Ray Eames-Sitzmöbeln und zur Treppe aus gefaltetem Bau Stahlblech ein.

The smaller a building's ground plan, the more important it is to have an expressive interior fit-out. In Bochum's popular southern district, the architect Thomas Stark has conjured up an expansive looking 60 square metres of living space on a footprint of just 40 square metres. For the interior fit-out, he opted for a mixture of honest, in some cases rough materials and selected designer pieces. Black Nimbus Q FOUR luminaires and cableless Winglet CL wall luminaires coalesce with Charles and Ray Eames chairs as with the staircase made of formed structural steel plate.

nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group Gmbh Sieglestraße 41 70469 Stuttgart/Germany
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com